



1. August 2018

373/2018

## **Neue Azubis bei der Stadtverwaltung**

14 neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben gestern (01.08.) bei der Stadtverwaltung ihre dreijährige Ausbildung begonnen. Sie lassen sich als Kaufleute für Büromanagement, Verwaltungsfachangestellte und Geomatiker ausbilden oder absolvieren als angehende Stadtinspektoren ein begleitendes Studium.

Bürgermeister Rajko Kravanja ermutigte die neuen Kolleginnen und Kollegen, sich einzubringen und auch mal quer zu denken. „Sie erbringen hier Dienstleistungen für die Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt. Gleichzeitig wünsche ich mir, dass Sie sich gut einleben und wohlfühlen“, so Kravanja.

Insgesamt arbeiten derzeit 33 Auszubildende im Rathaus der Stadt Castrop-Rauxel und in den Nebenstellen. Acht weitere Mitarbeiter haben kürzlich ihre Ausbildung abgeschlossen bzw. stehen kurz vor den letzten Prüfungen.

Die Stadtverwaltung Castrop-Rauxel bildet bedarfsgerecht aus, sodass die Chancen auf eine Weiterbeschäftigung nach einer erfolgreich bestandenen Ausbildung recht gut sind. Kurz nach den Sommerferien beginnt schon die Bewerbungsphase für die Ausbildung im August 2019. Details sind dann u.a. auf der städtischen Internetseite [www.castrop-rauxel.de](http://www.castrop-rauxel.de) im Menüpunkt Verwaltung / Stellenangebote zu finden.

